
AUSBAU FRISÖRSALON, KÖLN

In der Zülpicher Strasse, einem der angesagtesten studentisch geprägten Kneipenviertel in Köln, ist ein Salon für das Frisörteam Kastenbein + Bosch entstanden.

Mit der extravaganten Gestaltung des Salons wollen sich die Frisöre bewusst von den Cut and Go Läden der Umgebung absetzen und ihrer auf das Szenepublikum abgestimmte Produktlinie einen geeigneten Rahmen bieten.

Der langgestreckte Raum wird durch farbig abgesetzte Zonen strukturiert und durch zwei mit Podesten abgesetzten Bereichen gefasst. Diese Bereiche, Warte- und Waschzone, werden zusätzlich durch große Leuchtobjekte hervorgehoben. Durch von der Decke hängende weiße Röhren werden eine filigrane Komplexität erreicht und verschiedene Intimitäten erzeugt.

Das Mobiliar ist durchgehend individuell gefertigt und ist von schlichten zurückhaltenden Materialien geprägt.



Bauherr: Kastenbein + Bosch

Projektpartner: Architekt Dipl.- Ing. Stefan Hussmann

Nutzfläche: ca. 110 qm

Leistungsphasen: 1-9

Planung: 2003

Baubeginn: 2004

Fertigstellung: 2004

Adresse: Zülpicher Str. 2-4
50674 Köln

